

## Dua Dosen Unimal Ajarkan Bahasa Inggris bagi Pelajar di Blang Mangat



Dosen Unimal melaksanakan pengajaran Bahasa Inggris bagi warga Gampong Blang Peunteut Kecamatan Blang Mangat sejak September hingga akhir Oktober 2023. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe**— Sebagai bagian dari tri dharma perguruan tinggi, dua orang dosen Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) berupa pengajaran Bahasa Inggris bagi pelajar di Gampong Blang Peunteut Kecamatan Blang Mangat, Kota Lhokseumawe. Kegiatan ini telah berlangsung sejak awal September lalu hingga Kamis (26/10/2023) dipusatkan di kantor desa setempat.

Kegiatan ini mengambil tema “Pendalaman Penggunaan Tensis bahasa Inggris dalam Kalimat Sederhana bagi Pelajar Usia Muda Menggunakan metode *Total Physical Response (TPR)*”. Program ini diikuti para pelajar usia muda yang masih menduduki pendidikan format dari tingkat kelas 6 SD sampai dengan SMA.

Ketua tim pengabdian, Idaryani mengatakan bahwa kegiatan pembelajaran peningkatan kemampuan bahasa Inggris terkait pendalam dasar tensis pada pelajar usia muda seperti ini sangat diperlukan mengingat pada umumnya salah satu kesulitan para pelajar bahasa Inggris adalah memahami perbedaan penggunaan waktu dalam struktur kalimat antara bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris.

“Meskipun belajar tentang tensis sudah umum dipelajari sejak jenjang SMP, akan tetapi masih banyak peserta yang masih kurang paham fungsi dan penggunaannya dalam kalimat. Terlebih lagi, pada umumnya lokasi kursus bahasa Inggris yang tidak tersedia dalam jarak dekat dengan Gampong tersebut sehingga para remaja disitu tidak punya kesempatan untuk dapat mengikuti kegiatan lain yang dapat meningkatkan pemahaman mereka di luar jam pelajaran sekolah”, ujar Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Unimal ini.

Keuchik Gampong Blang Puntuet, Nazarrudin, mengatakan kegiatan pembelajaran bahasa Inggris seperti ini sangat bermanfaat bagi para peserta apalagi mengingat pentingnya penguasaan bahasa asing di era global ini.

“Kegiatan pembelajaran bahasa Inggris seperti ini sangat penting karena untuk sekolah ataupun tuntutan pekerjaan pada umumnya memerlukan kemampuan bahasa Inggris yang baik,” sebut Nazarrudin.

Selain Idaryani, dosen Unimal lainnya yang terlibat dalam pengabdian ini adalah Fidyati dari Prodi Arsitektur dan melibatkan dua mahasiswa dari Fakultas Teknik. Kegiatan pengabdian ini didukung sepenuhnya oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. [kur]

**Tanggal:** 31 October 2023

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),